
 

 

 
 
 
 

Welt-Laden 
 
 

 
 
 

 Welt-Laden: 
 
Ein Welt-Laden ist ein Geschäft. 

Dort gibt es Waren aus fremden Ländern. 

Zum Beispiel Lebens-Mittel oder Kunst-Handwerk. 

Ziel eines Welt-Ladens ist es, 

mehr zur Gerechtigkeit beizutragen. 

Sie möchten bessere Beziehungen im Handel. 

Zwischen den reichen Länder im Norden 

und den armen Ländern im Süden. 

Das Besondere im Welt-Laden ist, 

dass die Waren aus fairem Handel sind.                                             
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Beim fairem Handel bekommen die Menschen 

einen gerechten Preis für ihre Waren. 

Die Menschen werden gut bezahlt. 

Fairer Handel umfasst 

zum Beispiel: 

 Landwirtschaftliche Erzeugnisse. 

Dazu gehören Nahrungs-Mittel. 

     
 

 Produkte des traditionellen Handwerks. 

Dazu gehören Körbe oder Teppiche. 

      

Ein Welt-Laden macht auch politische Arbeit. 

zum Beispiel: 

 über die Menschen-Rechte, 

 über die Kinder-Arbeit 

 oder über bessere Arbeits-Bedingungen. 
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Sie informieren die Bürger 

über den fairen Handel. 

Und sie gehen in Schulen 

oder auf den Marktplatz. 

 
 
-------------------------------------------------------- 
 
Hinweis für Menschen mit Behinderung:  

Der Welt-Laden in Bad Saulgau ist für 

Rollstuhl-Fahrer 

nicht mit dem Rollstuhl befahrbar. 

-------------------------------------------------------- 
 

 

-------------------------------------------------------- 
 

  Sie möchten mit uns sprechen? 

So können Sie uns erreichen: 

Weltladen Asante 

 
 
Hauptstraße 94 

88348 Bad Saulgau 

Telefon:     0 75 81 - 480 34 44 

Telefax:     0 75 81 - 480 32 42 

E-Mail:       weltladen-bad-saulgau@t-online.de 

Internet:    www.weltladen.de/badsaulgau 

-------------------------------------------------------- 
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------------------------------------------------------- 
 
Quellenangabe: 
 
------------------------------------------------------- 
 
Wer hat den Text geschrieben: 
 
Michael van Beek, Schlossbergstraße 5, 88348 Bad Saulgau.  

Weltladen Dachverband, www.weltladen.de 

 

Wer hat die Bilder gemacht: 
 
©  Michael van Beek, Schlossbergstraße 5, 88348 Bad Saulgau.  

©  Weltladen Asante, Hauptstraße 94, 88348 Bad Saulgau. 

©  pixabay. www,pixabay.de. 

      (Die Erlaubnis der Bild-Urheber liegt schriftlich vor). 

 
Wer hat den Text geprüft: 
 
capito bodensee, 

Oberschwäbische Werkstätten gem. GmbH, 

Wachtelhau 3, 72488 Sigmaringen. 

------------------------------------------------------- 
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